

Cuba présente à la Foire internationale de Damas



La Havane, 31 août, (RHC).- Cuba participe à la 61e édition de la Foire internationale de Damas avec non seulement ses produits traditionnels mais aussi avec de produits haut de gamme de son industrie biotechnologique.

Des milliers de personnes ont visité le stand de Cuba. Une grande partie de visiteurs ont demandé à s'informer non seulement des qualités des produits exposés mais aussi du développement atteint par le tourisme, l'éducation, la santé et la biotechnologie dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/200607-cuba-presente-a-la-foire-internationale-de-damas>



Radio Habana Cuba